

# Anggota Polsek Batujaya melaksanakan Monitoring dan Pengamanan kegiatan JOB FAIR di SMKN BATUJAYA

**KARAWANG - KARAWANG.SELARASNEWS.COM**

Nov 7, 2024 - 16:57



Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Batujaya yang di Pimpin oleh Kanit Binmas Polsek Batujaya Aipda Ade Suryana melaksanakan Monitoring dan Pengamanan kegiatan JOB FAIR di SMKN Batujaya. Kamis (7/11/2024)

Kegiatan ini dilakukan oleh Pihak Sekolah yang bekerjasama dengan

Perusahaan-perusahaan untuk memberikan peluang kepada Masyarakat yang masih mencari pekerjaan terutama kepada para remaja yang baru menyelesaikan Pendidikannya di tingkat SMA/SMK Sederajat.

Adapun perusahaan atau PT yang hadir dalam kegiatan JOB FAIR tersebut kurang lebih sebanyak 13 (tiga belas) Perusahaan/PT yang ada di Karawang.

Dalam kegiatan JOB FAIR tersebut terdapat pertunjukan kreasi seni dari Siswa-siswi SMKN Batujaya

Kapolsek Batujaya Acp H. Ruslani, S.H. bersamaan dengan adanya kegiatan JOB FAIR di SMKN Batujaya memerintahkan kepada Anggotanya untuk melakukan Monitoring dan Pengamanan guna memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada kegiatan tersebut. Jelasnya

Pada kegiatan JOB FAIR tersebut Anggota Polsek Batujaya memberikan Arahan dan Himbauan kepada Para Peserta yang akan melakukan Pendaftaran dalam kegiatan JOB FAIR.

Pada Arahan dan Himbauannya Anggota Polsek Batujaya meminta kepada para peserta agar selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan JOB FAIR SMKN Batujaya.

Tidak hanya meminta untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban di kegiatan JOB FAIR, namun Anggota Polsek Batujaya juga memberikan Motivasi dan Support serta Doa agar apa yang diharapkan bisa terlaksana.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H. M.H. melalui Kapolsek Batujaya Acp H. Ruslani, S.H. menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Batujaya adalah bentuk pelayanan Kepolisian dalam bentuk Pengamanan pada kegiatan Masyarakat. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Pihak Kepolisian seperti yang dilaksanakan oleh Anggota Polsek Batujaya untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan JOB FAIR SMKN Batujaya. Pamungkas

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

